

# PlantaDoce.

Empresa

## Tunstall se alía con Mutua Terrassa para impulsar la telemonitorización a domicilio

La compañía española de teleasistencia tiene un acuerdo con la mutualidad para poner en marcha el servicio de ensayo clínico con pacientes que sufren insuficiencia cardiaca o con Epec.

A.Escobar  
5 abr 2019 - 05:00

Tunstall se alía con Mutua de Terrassa para impulsar la telemonitorización a domicilio

Tunstall Televida da un paso más en la prestación de teleasistencia en España. La compañía, liderada por Abel Delgado, consejero delegado desde 2014, ha suscrito un acuerdo de colaboración con Mutua Terrassa, según han explicado fuentes del grupo a PlantaDoce.

El proyecto, que está en curso, comprende un convenio de colaboración con la mutualidad en el ensayo clínico con un millar de pacientes de la iniciativa Aprop de telemonitorización domiciliaria. Se trata de usuarios con insuficiencia cardiaca y con la Enfermedad pulmonar obstructiva crónica (Epec).

Tunstall Televida pertenece al grupo británico Tunstall Healthcare Group (THG), que está especializado en la prestación de servicio, desarrollo de *software* y producción de equipos de teleasistencia y salud digital. THG cuenta con más de cuatro millones de personas usuarias en 51 países, más de 10.000 clientes a escala mundial y más de 230 centros de atención.

**Tunstall ha sellado un contrato con el Gobierno de Castilla y León por un millón de euros**

---

# PlantaDoce.

---

En España, el grupo opera mediante dos sociedades: Televida Servicios Sociosanitarios, prestadora de servicios de teleasistencia, con más de 300.000 personas usuarias, y Tunstall Ibérica, proveedora de los equipos y tecnología.

En paralelo, la compañía selló recientemente un contrato para el desarrollo de una plataforma de atención sociosanitaria para pacientes crónicos y personas en situación de dependencia en Castilla y León. Tunstall aportará su *know how*, tecnología y soluciones digitales de salud y atención social en la segunda fase de dicho proyecto, que tiene una duración de 14 meses y un presupuesto de un millón de euros.

A lo largo de los próximos meses, la empresa va a proveer y desarrollar soluciones de hardware y software integradas en una plataforma sociosanitaria para permitir la gestión de la teleasistencia social y sanitaria y de las distintas fuentes de alimentación de datos (sensores de riesgos en el hogar, de actividad o dispositivos para la toma de signos vitales y valores biométricos).

Más reciente es el contrato que la compañía se ha adjudicado en Castilla-La Mancha. **El Gobierno regional ha anunciado la inversión de 17,8 millones de euros** para cubrir el servicio de teleasistencia en toda la comunidad de cara a los próximos cuatro años. La empresa se ha impuesto a Cruz Roja e Ilunión en la licitación.

En España, las empresas especializadas en seguros de dependencia registraron unos ingresos conjuntos de 22,48 millones de euros a cierre de 2018, dato que representa un aumento del 13,75% en comparación con el año anterior.